



## Gobierno en terreno acercó servicios públicos a estudiantes y comunidad del Colegio Raquel Fernández de Melipilla

### Description

Una nueva jornada de acercamiento ciudadano permitió que vecinos del sector rural de Popeta accedieran a múltiples servicios sin necesidad de trasladarse al centro urbano.

De acuerdo a lo informado por la oficina de prensa de la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, esta dependencia organizó una nueva jornada de Gobierno en Terreno en las dependencias del Colegio Raquel Fernández de Melipilla, ubicado en la localidad de Popeta. Iniciativa que buscó facilitar el acceso de estudiantes, apoderados y vecinos del sector a diversos servicios públicos, privados y de voluntariado, sin la necesidad de desplazarse hasta el centro de la ciudad.

### Múltiples servicios en un solo lugar

El territorial de la Delegación Provincial, Fernando Gutiérrez, destacó la amplia participación institucional en esta jornada. “Estuvimos en la Escuela Raquel Fernandez de Morandé, en la localidad de Popeta, comuna de Melipilla, con un nuevo Gobierno en Terreno, donde los vecinos y vecinas pudieron hacer trámites y consultas en un sólo lugar”, explicó.

Entre los servicios presentes se encontraron SERVIU, Vialidad, CONAF, Bienes Nacionales, Registro Civil, ChileAtiende, Programa Lazos, Instituto de Seguridad Laboral, Dirección del Trabajo, Hospital de Melipilla, Retén de Codigüa y Cantón de Reclutamiento. Además, la jornada contó con la participación de voluntarios que ofrecieron servicios gratuitos de peluquería y un operativo oftalmológico de Caja 18.

“Buscamos con estas jornadas que las familias no deban viajar lejos, y las instituciones públicas estén más cerca de la comunidad”, enfatizó Gutiérrez, agradeciendo tanto la participación de los servicios como el apoyo de la comunidad educativa que facilitó el espacio.

### Valoración positiva de la comunidad educativa

Edith Carreño Soto, directora del Colegio Raquel Fernández de Morandé de Melipilla, expresó su satisfacción con la iniciativa. “Ha sido muy interesante esta experiencia, y desde que estoy en el colegio nunca se había visto un operativo de este tipo acá”, señaló.

La directora destacó el entusiasmo de los apoderados, quienes manifestaron que fue una instancia muy positiva donde

pudieron aprovechar servicios como Registro Civil y peluquería gratuita, entre otros.

"Estamos muy contentos de que esto se haya realizado, y espero se vuelva a repetir más adelante", agregó.

### **Impacto en la comunidad rural**

Verónica Mallea, funcionaria del recinto y vecina del sector San Juan de Popeta, subrayó la importancia de acercar estos servicios al territorio rural. "Primera vez que veo en el sector que se hace esta jornada", comentó, destacando la presencia de servicios como ChileAtiende, Registro Civil, Tesorería General de la República y Hospital de Melipilla.

"Como somos un sector rural, hay muchas personas que no tienen acceso, porque les complica viajar a la ciudad", explicó Mallea, quien aprovechó la jornada para realizar consultas en Tesorería por temas de contribuciones, gestionar trámites en Registro Civil y solicitar orientación en CONAF sobre normativas de quemadas.

La vecina valoró positivamente la difusión realizada para el operativo y consideró que la iniciativa responde efectivamente a las necesidades de acceso de la comunidad rural a servicios públicos esenciales.

El Maipo/Imagen DPPM

#### **Date Created**

Septiembre 2025